

París, 27 de diciembre de 1965

Sr. Don Claudio Sánchez-Albornoz
Buenos Aires

Querido don Claudio:

Ante todo le deseo que haya pasado estas fiestas navideñas con salud y felicidad y que le sea pródigo también en estos bienes el Nuevo Año 1966.

Como contamos con tenerlo a usted pronto entre nosotros no necesito ser muy extenso en esta carta, que fuera del párrafo anterior se limitará a asuntos económicos muy concretos.

No he recibido ninguno de esos cheques anunciados por usted y por el Sr. Asúa.

Le incluye las liquidaciones de octubre y noviembre. Queda para este mes de diciembre un superávit bastante para cubrir los gastos extraordinarios de fin de año y algunos de los causados por el Sr. Just en su gestión extraordinaria que habrán de sufragarse con esos ingresos especiales que no han llegado, así es que se terminará el año sin ninguna deuda y sin haber rebasado el tope de los 18.000 francos mensuales, como ya le tengo a usted anunciado en mis cartas últimas. Como usted ve el gasto de octubre fue bastante elevado en la Embajada en Méjico porque en ese mes se pagaron los gastos de la recepción del Sr. Asúa (8.650.00 Pesos) y un folleto titulado "Geografía e Historia" (4.900.00 Pesos).

En la liquidación de septiembre que le envié a usted hay un error de suma que debe usted rectificar si conserva la hoja. En los gastos del mes el TOTAL es de 14.562.55 francos, y por consiguiente luego el SUPERAVIT es de 3.437.45 francos.

Y como le prometí al principio de la carta, no le molesto más. Conserve bien, que entre con mucha salud en el nuevo año, y hasta pronto. Un cordial abrazo